
30 años junto a la comunidad de Bragado

E mail:
lavozdebragado@yahoo.com.ar $ 600Viernes 25 de octubre de 2024

 Año XIII – Nº 4.502
w w ww w ww w ww w ww w w.lavozdebragado.com.ar.lavozdebragado.com.ar.lavozdebragado.com.ar.lavozdebragado.com.ar.lavozdebragado.com.ar

TTTTTallerallerallerallerallereseseseses::::: Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado Belgrano 1650 – Bragado

2342 -
532185

2342 -
532185

TTTTTel. 2342 – 402546el. 2342 – 402546el. 2342 – 402546el. 2342 – 402546el. 2342 – 402546

El Ejecutivo Municipal envió al Concejo Deliberante
la terna de quienes tienen posibilidad de
ocupar el cargo de Juez de Faltas de Bragado P5

La UCR, UPB y PRO “ponen el
ojo” en el Fondo Educativo
-Subejecución de partidas, dicen – Destino de la libre
disponibilidad del Intendente, se preguntan P5
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-La Comisión de
Calidad de Vida
del Concejo
Deliberante,
recibió a vecinas
de nuestra ciudad
que plantearon
distintas
inquietudes

Los senadores
UCR + Cambio Federal,
volvieron a manifestar
su preocupación
por la situación de
IOMA y FEMEBA P8



PáginaPáginaPáginaPáginaPágina Diario LA VOZ, juntos hacemos historia Viernes 25 de octubre de 2024-2

Propietario
La Voz de Bragado S.A.

Dirección Nacional de
Derecho de Autor:

Registro DNDA en trámite.
EX-2024-52326978- -APN-

DNDA#MJ
Domicilio Legal

Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires

Directora
Lic. María Amalia Soto

ASOCIADOS A:
D I B

Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística

y Publicitario
D I A R

Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra

DYPRA
Diario y Periódico de la

República Argentina
Suplementos

MUNDO MOTOR
TRANQUERA

TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en

Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires

Representante
en Capital

Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10º Piso

DUEÑO ALQUILA
mono ambiente en Capital
Federal, zona facultades.
Cel. 2342- 40 0040

Saavedra 30 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872
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VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $VENDEMOS: EN PESOS $ $ $  - Dto. 3 amb.

Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-

PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES

Impecables - Mono ambiente. Solo con garan-

tía propietarias de inmuebles a satisfacción.

COMPRAMOS: Campos agrícolas – Varios

pedidos  - 30, 50 y 200 Has.

ALQUILAMOS/ VENDEMOS: Planta alta –

Pellegrini y Lavalle 350 m2.

 TASAMOS: P/ arreglos de Familia,
sucesiones, Instituciones, Ventas, etc

ALQUILO particular Dpto.
2 habitaciones, todos los
servicios, a pocas cuadras
del centro. 2342- 482309.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MIGUEL ANGEL
LEMA y NILVA MODESTA VA-
RELA.
Bragado, 21 de Octubre de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

SE OFRECE Sra. para ser-
vicio doméstico con expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. Llamar al
412951.

SE OFRECE Srta.
para trabajar, 21 años, dis-
puesta a aprender oficios.
458269. V-23/10.

Discapacidad: Un tema que merece mayor atención

 La discapacidad se refie-
re a cualquier restricción o li-
mitación en la capacidad de
una persona para realizar cier-
tas actividades o participar en
la sociedad debido a una con-
dición física, mental, sensorial
o intelectual. Puede ser de ori-
gen congénito, adquirido, tem-
poral o permanente.

 En los últimos años, ha
habido un enfoque creciente en
la promoción de los derechos
y la inclusión de las personas
con discapacidad, aseguran-
do que puedan vivir de mane-
ra plena y con igualdad de
oportunidades. Esto incluye el
acceso a la educación, em-
pleos, servicios de salud,
transporte y la eliminación de
barreras arquitectónicas.

 Además, las leyes y con-
venciones internacionales,
como la Convención sobre los
Derechos de las Personas con
Discapacidad de la ONU, pro-
mueven la eliminación de la
discriminación y la garantía de
accesibilidad universal.

 En Bragado y desde el
Concejo Deliberante se ha to-
mado el tema seriamente, en
su momento con la construc-
ción de rampas a través de un
pedido del ex concejal Daniel
Disanti.

 Actualmente desde la co-
misión de Calidad de Vida, que
preside la concejal de Acción
para el Desarrollo, doctora
Marita Gelitti, se recibió el úl-
timo lunes a tres vecinas de
nuestra ciudad que plantearon
distintas inquietudes, Ayelén,
Yesica y la doctora Adriana
González Pintos se llegaron

hasta el HCD donde fueron
escuchadas por los concejales
de los distintos bloques.

 Luego de la reunión, tuvi-
mos la oportunidad de dialo-
gar con las tres vecinas men-
cionadas y la concejal, Marita
Gelitti.

 Primeramente, Gelitti re-
cordó que hace un mes aproxi-
madamente la doctora Adria-
na González Pintos acercó una
nota al Concejo Deliberante,
pidiendo que se tuviera en
cuenta lo que se conoce como
la perspectiva de discapaci-
dad de todas las decisiones
sobre discapacidad desde el
ámbito municipal.

 En este sentido, la conce-
jal de Acción para el Desarro-
llo, tomó la iniciativa presen-
tando un proyecto teniendo en
cuenta la petición, siendo tra-
tado en la comisión de Cali-
dad de Vida.

 Gelitti mostró su agrade-
cimiento hacia los concejales
de los distintos bloques que
decidieron recibir a las veci-
nas nombradas que deseaban
contar qué es lo que les pasa
siendo familiares de personas
con discapacidad.

 Gelitti manifestó que mu-
chas personas con algún gra-
do de discapacidad, y que
quizás quienes no sufrimos esa
situación no nos damos cuen-
ta, como barreras urbanísticas,
dificultades en la realización de
trámites, la falta de una em-
patía en momentos de abordar
algún diagnóstico o acompa-
ñar un tratamiento...».

 Marita Gelitti manifestó
que en la próxima reunión de

la comisión de Calidad de
Vida, se estará recibiendo a la
directora de Discapacidad del
Municipio, (ya fue cursada la
invitación).

 Dijo Gelitti, que «la idea
no es atacar a nadie pensando
que hay funcionarios que tie-
nen mala intención, sino que
pretendemos aportar...».

-CONCEPTOS
DE AYELEN

Ayelén es mamá de Beni-
cio a quien le diagnosticaron
microcefalia adquirida, no tie-
ne visión, «están viendo si tie-
ne restos auditivos y además
es epileptico...».

 Expresó su agradecimien-
to por haber sido invitada a la
comisión de Calidad de Vida.
«Me han escuchado y es im-
portante saber que hay gente
con buenos pensamientos y
que acompañen la situación
que venimos atravesando los
familiares con seres queridos
con problemas de discapaci-
dad...».

 Consideró “que la falta de
comunicación no es buena y
explicó que concurrió a las ofi-
cinas de Discapacidad, expli-
có su situación y le entregaron
unas planillas para llenar y ver
si la Junta Médica, aprobaba
el pedido”.

 Expresó que “es importan-
te que se informe más a la co-
munidad, en mi caso no sabía
que hay dos tipos de pensio-
nes, provincial y nacional y gra-
cias a Adriana que me informó
tuve la posibilidad de enterar-
me de muchas cosas...».

-PALABRAS
DE JESSICA

 Yessica, comentó que te-
ner un familiar con discapaci-
dad, no es fácil, mucho menos
cuando no se cuenta con infor-
mación.

 El familiar de Yessica, tuvo
un accidente a los 28 años de
edad y quedó discapacitado.

 Expresó que si bien cuen-
ta con una pensión, «es más
importante la de provincia por-
que contaría con una obra so-
cial, pero lamentablemente la
información que hay es insufi-
ciente, porque es mucha la
gente que no sabe...».

-ADRIANA GONZALEZ
PINTOS

 La doctora Adriana Gon-
zález Pintos, mamá de Pedri-
to, dijo que la vida misma le
fue enseñando y tuvo la posi-
bilidad de aprender muchas
cosas.

 Adriana, dijo que la trami-
tación para conseguir una pen-
sión por discapacidad es muy
engorrosa, nunca se termina y
la gente queda aturdida de las
cosas que piden.

-LA ACCESIBILIDAD
EN LA CIUDAD

 La doctora González Pin-
tos hizo referencia a la accesi-
bilidad en la ciudad, «es algo
que lo vivo en el día a día con
Pedro y la falta de información,
son dos cosas en las que se
debe poner acento desde el
área de discapacidad, tam-
bién hace falta más empatía y
el respeto hacia la otra perso-
na”.

 Respecto a la accesibili-
dad, dijo que “en Bragado hay
muchos comercios que no tie-
nen rampas para posibilitar el
acceso a las personas que pre-
senten una discapacidad psi-
comotriz y no pueden ingresar
a los mismos”.

Dijo que “estas son cosas
que se deben prever, especial-
mente en los centros de reha-

bilitación que hay algunos que
no cuentan con una rampa”.

-LA LEGISLACIÓN
ESTÁ TODA

 Al ser consultada, la con-
cejal Marita Gelitti dijo que la
legislación está toda y que la
básica es el Código Urbano,
«que manifiesta que hay que
remover todas las barreras ur-
banísticas para que la ciudad
sea transitada por todos, se
tenga una discapacidad tem-
poraria o permanente o no se
tenga ninguna discapaci-
dad...».

 Explicó que es necesario
que las cosas estén diseñadas
para que puedan ser utilizadas
por cualquier persona.

 «La perspectiva de disca-
pacidad es eso, tener una mi-
rada para todos y no solamen-
te para aquellos que no tene-
mos una discapacidad motriz
o la que fuere...».

 Consideró necesaria “una
capacitación para las personas
que están al frente de deter-
minadas oficinas públicas.
Deben tener una capacitación
para que puedan tener esa
empatía, el tema no pasa so-
lamente por entregar una pla-
nilla para llenar, va mucho más
allá”.

 “La empatía debe estar en
todos lados, pero es importante
que esa empatía parta prime-
ramente desde el Estado”.

-CONSEJO MUNICIPAL
DE DISCAPACIDAD

 Dijo Gelitti que otro tema
que se habló en la reunión es
sobre el Consejo Municipal de
Discapacidad, que puede es-
tar conformado por distintos
sectores del Estado, «para que
entre todos se puedan debatir
estas cuestiones...».

 Resaltó que no hace mu-
cho tiempo se hicieron varias
rampas en las aceras, «pero no
se hicieron de acuerdo a la nor-
mativa. Muchas veces se tie-
ne la decisión de hacer cosas,
pero por qué hacerlo mal y si
se puede hacer bien”.
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Comentarios de actualidad
 Sigue preocupando el conflicto por atención médica de

FEMEBA con IOMA y los municipios.
 Ayer se aseguró que tal vez el problema se resuelva

hoy, pero es una cuestión de elaborar una nueva forma de
prestación.

 La obra social PAMI también tiene cortado alguno de
sus servicios.

 Preocupante es que no hay visos de solución, razón por
la cual no se puede anticipar que habrá pronta resolución del
conflicto.

 Hoy, viernes, toda la sección estará privada del servicio
de atención de IOMA.

 Se confía en que pronto estará normalizada la atención.

*******
 Al estar cortadas las relaciones entre IOMA y FEMEBA

las prestaciones médicas  no se están realizando.
Foto Clarín

Les recordamos hacer pedido
con anticipación. Muchas gracias

Petri confirmó que el comunicado sobre
Malvinas lo publicó Defensa: “Queremos
echar al responsable malnacido”
-El ministro precisó que el texto original era de Cancillería, pero que la adulteración del
contenido que nombra el archipiélago como “Falklands” surgió de la Coordinación de
Veteranos, que depende de su área

 El ministro de Defensa,
Luis Petri, reconoció que el uso
del término “Falklands” para
referirse a las Islas Malvinas
en un comunicado oficial se
produjo como consecuencia de
una adulteración del conteni-
do en un organismo de su car-
tera y no de Cancillería, y con-
firmó que despedirá al respon-
sable.

 “Queremos echar al res-
ponsable malnacido que come-
tió este acto malicioso porque
no refleja las posiciones que
venimos sosteniendo. Nosotros
reivindicamos a los héroes de
Malvinas, los hacemos marchar
en los desfiles y reivindicamos
la soberanía de las Islas Malvi-
nas”, aseguró Petri, al ser con-
sultado sobre el hecho.

 El texto fue publicado en
el sitio web de la Coordinación
de Veteranos y Veteranas de
la Guerra de Malvinas, una
entidad bajo la órbita del Mi-
nisterio de Defensa, donde se
publicó una noticia que comen-
zaba con la frase: “La ministra

argentina de Relaciones Exte-
riores Diana Mondino recibió
este miércoles 16 de octubre
a Gilles Carbonier, vicepresi-
dente del Comité Internacio-
nal de la Cruz Roja (CICR), para
tratar la reanudación de las
negociaciones del Tercer Plan
del Proyecto Humanitario,
orientado a la identificación de
los combatientes argentinos
caídos en las Islas Falklands/
Malvinas durante el conflicto
del Atlántico Sur de 1982?.

 Petri admitió que el texto

original provenía de la Canci-
llería, pero fue alterado al ser
publicado en el sitio oficial de
Defensa. “Instruí la realización
de un sumario porque hay una
diferencia entre el texto que
realiza Cancillería y el que se
sube. No sólo respecto de la
denominación de las Islas
Malvinas (como Falklands),
sino de todo el contenido, y
esto no puede ocurrir”, subra-
yó el funcionario en declaracio-
nes a radio Mitre.

 El ministro Petri definió el

uso de Falklands como una
“denominación impropia” y
explicó que la intención de
publicar el texto original de
Cancillería se debía a que el
tema tenía un “altísimo inte-
rés para la coordinación de
veteranos”, ya que se refería
al acuerdo de “culminación de
la tercera etapa de la identifi-
cación de los caídos de Malvi-
nas, que se interrumpió duran-
te el kirchnerismo”. “Esto era
lo importante”, enfatizó.

 “Estamos iniciando todas
las investigaciones para caer
contra el responsable y apli-
car las máximas sanciones”,
concluyó Petri.

 La inclusión del término
“Falklands” en un documento
oficial generó un fuerte revue-
lo en el interior del Gobierno.
A solo 24 horas de haberse
publicado en la web oficial, el
comunicado se eliminó de las
bases de datos, mientras se
inició una investigación para
identificar al responsable.
(DIB)
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Se conoce la terna de los posibles
profesionales al cargo de Juez de Faltas
-Franco Hernán Hernández encabeza la lista por orden de mérito,
pero aún falta la aprobación del Concejo Deliberante de nuestra ciudad

Ejecución presupuestaria municipal 2024 :Ejecución presupuestaria municipal 2024 :Ejecución presupuestaria municipal 2024 :Ejecución presupuestaria municipal 2024 :Ejecución presupuestaria municipal 2024 :

balance de sumas y saldos del tercer trimestrebalance de sumas y saldos del tercer trimestrebalance de sumas y saldos del tercer trimestrebalance de sumas y saldos del tercer trimestrebalance de sumas y saldos del tercer trimestre
-Fondo Educativo: Hubo sub ejecución en los primeros seis meses
del año y quieren saber el destino de las partidas de libre
disponibilidad del Departamento Ejecutivo
Así lo analizaron concejales y consejeros escolares de la UCR, UPB
y el PRO

 El Ejecutivo Municipal de
nuestra ciudad, ya envió al
Concejo Deliberante la terna
de quienes fueron designados
con la posibilidad de ocupar
el cargo de Juez de Faltas de
Bragado.

 Dicha terna debe ser eva-
luada en comisiones del HCD
y luego ser votada, en la se-
sión del mes de diciembre,
según se nos informó.

 La terna está integrada por
un hombre y dos mujeres y en

la mañana de ayer jueves, tu-
vimos acceso a los nombres
de los profesionales que inte-
gran la misma.

 Por orden de mérito,
quien encabeza la lista y
quien seguramente será el
próximo Juez de Faltas, es
Franco Hernán Hernández,
actual empleado del juzga-
do seguido por Gabriela
Adriana González y Marta
Victoria López.

 Los nombres de quienes

cuentan con la posibilidad de
convertirse en el próximo Juez
de Faltas, ya están en el Con-
cejo Deliberante de Bragado
y comenzará a debatirse el
tema en comisiones.

 El cargo viene vacante
desde el 10 de diciembre de
2023, a partir de la renuncia
de la doctora María Victoria
Maffassanti y a partir de ese
momento, el juzgado estuvo a
cargo del intendente Sergio
Barenghi.

 Como lo ha-
cen a cada final
de trimestre
cuando el Depar-
tamento Ejecuti-
vo Municipal  re-
mite el Balance
de Sumas y Sal-
dos, Concejales y
Consejeros Es-
colares de la
Unión Cívica Ra-
dical y de Unidos por Braga-
do y ediles del PRO, analizan
lo atinente a la aplicación de
partidas específicas prove-
nientes del Fondo Educativo
previsto por la Ley Nacional
de Financiamiento Educativo
N° 26075 y remitido a las
Municipalidades, con afecta-
ción de un 40 por ciento para
infraestructura escolar y el 60
restante de libre disponibilidad
de los Intendentes..

 La concejal Verónica Tuc-
ci, secretaria de la Comisión
de Cultura y Educación del
Concejo Deliberante señaló
que “si de 240 millones que
debían gastar, y al 30 de sep-
tiembre gastaron poco más
del 36 por ciento, es evidente
la exigua, insuficiente y casi
inexistente inversión en infra-
estructura en los edificios de
las instituciones educativas del
distrito”.

 Por su parte el vicepresi-
dente del Consejo Escolar,
Matías Legaspi, abundó seña-
lando que “el Cuerpo de Con-
sejeros Escolares le presentó
al Departamento Ejecutivo de
la Municipalidad de Bragado,
un total de 18 obras para eje-
cutar con partidas del Fondo
Educativo, además de otras 6
para aplicarles las del PEED
(NR: Programa de Emergen-
cia Educativa Edilicia creado
en el ámbito de la Dirección
General de Cultura y Educa-
ción de la Provincia) y, si bien
todos los edificios tienen su
problemática edilicia o sufren

contingencias debido a situa-
ciones fortuitas como vemos
estos días en la Escuela Nor-
mal a causa de las últimas llu-
vias, entre ellas podemos ano-
tar: trabajos en la cocina de la
Escuela 36 de Mechita, sala
nueva y ampliación en el Jar-
dín 909 del FONAVI I y el Cen-
tro de Educación Física, obras
en los salones de usos múlti-
ples del Jardín 911 del barrio
Independencia y de la Escuela
Especial 501 o la segunda eta-
pa de reparación de baños en
la ex Comercial”.

 “En lo que de nosotros
depende, que somos la mitad
del Consejo Escolar con la con-
sejera Betina Menéndez y el
profesor Legaspi, vamos a in-
sistir en el listado de priorida-
des”, afirmó Diego Tayeldín,
recientemente asumido en la
función de Consejero Escolar,
y agregó que “de esa cantidad
de obras que se le presenta-
ran al Ejecutivo Municipal, en
9 meses, se ejecutaron sólo tres
o cuatro al 24 de octubre, des-
pués de 9 meses de gestión:
el refuerzo estructural edilicio
de la Escuela Primaria 20 de
la ciudad de Eduardo O’Brien,
otra en el edificio que compar-
ten la Primaria 35 y la Secun-
daria 9 y un cable en la Escue-
la Primaria 8 de la localidad
de Olascoaga”.

 “Faltan ejecutar unos cuan-
tos millones de pesos y tienen
poco más de dos meses para
alcanzar el monto presupues-
tado y para dibujar o crear un
relato”, señaló la concejal Li-

lián Labaqui.
 Añadió la Vi-

cepresidente 1ª.
del Concejo De-
liberante que “el
Ejecutivo debe
leer más seguido
la Ley Orgánica y
entender que las
Ordenanzas las
aprueba o san-
ciona el Concejo

exclusivamente y, como su
nombre lo indica, las ejecuta
la Intendencia Municipal, y el
Presupuesto es una Ordenan-
za para cumplir y para ser con-
trolada en su ejecución por eso
queremos saber a dónde y con
qué  monto fueron a parar las
partidas del 60 por ciento de
libre disponibilidad del Inten-
dente porque no se justifican
con un decreto sin esa especi-
ficación”.

 “Ojalá entienda el Ejecu-
tivo que en el Presupuesto de
2025, que es de su exclusivo
armado, diseño y proyecto,
según la Ley, debe ser claro
no sólo en cuanto al Fondo Edu-
cativo o el Programa de Emer-
gencia Educativa Edilicia para
ser controlado sino en todas
las demás ordenanzas que
aprueba el Concejo algunas de
las cuales invitan a un salto al
futuro como la de Promoción
de la Economía del Conoci-
miento, precisamente”, finali-
zó Labaqui.
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

6300
7893
6045
7040
0805
8546
2986
5757
8102
6354
4536
3020
0648
3669
1423
8456
2759
2135
2213
5300

5522
9363
0202
0814
0753
0662
0287
3822
7595
3519
6164
7198
6593
0003
4323
7994
1191
8419
9016
3355

4938
4789
9932
2102
7446
3599
7610
2745
8905
0573
9438
6166
3305
2644
1303
3031
0860
9726
3906
8322

6309
3274
4676
0269
4481
3246
3734
2054
5121
9691
0189
4975
0425
1957
3221
0476
2377
7602
8994
4715

JUEGOS BONAERENSES 2024

El próximo lunes darán comienzo las finales
provinciales de los Juegos Bonaerenses 2024,
en la ciudad de Mar del Plata.
-  A continuación el cronograma de actividades, lugares y horarios de nuestros representantes del Partido de Bragado.

5764
1545
6822
7760
2683
0302
3092
7784
5210
2416
0752
5903
0244
1929
9564
1490
2566
5523
5186
1937

6374
4683
0416
9247
9395
0013
0820
4022
6475
2433
2338
1088
0277
8234
3154
4128
3380
8133
8989
9989
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VIERNES 25 SABADO 26

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -

DERECHO PENAL - SUCESIONES

De 8:00 a 8:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

De  8.00 a 22.00 hs.
Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

MISA
Domingo 27 de octubreDomingo 27 de octubreDomingo 27 de octubreDomingo 27 de octubreDomingo 27 de octubre

A las: 18 :30  Hs.A las: 18 :30  Hs.A las: 18 :30  Hs.A las: 18 :30  Hs.A las: 18 :30  Hs.
CAPILLA CRISTO OBRERO

Y
CEFERINO NAMUNCURA

Chaco entre Rauch y Pringles

Mayormente nublado. Mín.: 12º
Máx.: 19º

Viento (km/h) 23-31.

SE OFRECE Sra.
para ayudante de cocina,
servicio doméstico o cual-
quier trabajo. 565027-
Lorena.

SE OFRECE Sra. para ni-
ñera por la tarde, a partir de
las 13 hs. con experiencia y
buenas referencias.
567586- V. 30/10.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora Silvia Banfi de Costa y
por este motivo recibirá mu-
chos saludos.

SALUDADO

Hoy cumple años Marcelo
Palú y será saludado por fami-
liares y amistades.

TOMAS

Muchos saludos recibe
hoy en Chivilcoy al cumplir
años Tomás Allignani Amena.

SEBASTIAN

En una reunión es saluda-
do por su cumpleaños Sebas-
tián Suárez.

SALUDADO

Fermín “Coco” Labaqui es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

8 AÑOS

En la fecha cumple 8 años
Isaías Bárzola y será saludado
por tan grato motivo.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años el odontó-
logo Horacio Raúl Figuerón.

BRISA

Hoy cumple años Brisa
Pagani y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

FACUNDO

En la fecha cumple años
Facundo Yañez y será saluda-
do por familiares y amistades.

SALUDADO

En la fecha cumple años
Fernando “Flaco” Guidi y será
saludado ‘por tan grato moti-
vo.

6 AÑOS

Hoy cumple 6 años Laurea-
no Guidi y será saludado por
tan feliz motivo.

Sorteo Día de la Madre

 El centro Unión Comer-
cial e Industrial de nuestra
ciudad, realizó  ayer el sor-
teo del Día de la Madre.
Fueron 5 órdenes de com-
pra de 50.000 pesos cada
una y  además  regalos que
fueron donados por los co-

merciantes que adhirieron
a la promoción.

Resultaron ganadores:
Mariana Moragas, Claudia
Lepiscopo, Andrea Ferre-
yra, María Rodríguez y Ali-
cia Físico.
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GABINETE DE ENFERMERIA

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596

 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Pellegrini 721

Bragado fue sede de un Encuentro Regional Cooperativo

 Los senadores UCR +
Cambio Federal, mantuvie-
ron un encuentro con repre-
sentantes de FEMEBA don-
de analizaron la situación
que atraviesa la salud de la
provincia y puntualmente el
conflicto con el IOMA que
afecta a profesionales y afi-
liados bonaerenses.

 En ese sentido, el sena-
dor Alejandro Cellillo, mani-
festó que “IOMA deshace en
forma unilateral y súbita el
convenio vigente desde hace

Desde la UCR + Cambio Federal volvieron a manifestar
preocupación por la situación de IOMA y FEMEBA

años, dejando desprotegidos
a unos 150 mil afiliados di-
rectos de IOMA”, y agregó:
“estamos frente a una situa-
ción que avanza sobre los
derechos laborales de miles
de profesionales de la salud”

 Por otro lado, los legis-
ladores Eugenia Gil, Lorena
Mandagaran, Marcelo Da-
letto y Alejandro Cellillo, que
participaron de la reunión,
sostuvieron que “IOMA in-
tenta compensar esta situa-
ción con convenios directos,

incluso obviando a los pro-
pios Círculos Médicos, o a
través de gerenciadoras li-
gadas al oficialismo provin-
cial, lo que es de suma gra-
vedad”.

 Finalmente los legisla-
dores remarcaron que “la
provincia de Buenos Aires
debe garantizar el acceso a
la salud de todos los afilia-
dos y el ejercicio profesional
de los médicos bonaerenses
de manera seria y transpa-
rente”.

-El Palacio Municipal, fue sede ayer para el desarrollo de un
“Encuentro Regional Cooperativo”, convocado por el IPAC, el Insti-
tuto Provincial de Asociativismo y Cooperativismo de la Provincia
de Buenos Aires.  Recordemos que el IPAC tiene como objetivo,
potenciar el carácter productivo de las cooperativas, un segmento
del sistema productivo que genera más del 10% del Producto Bruto
en nuestro país. Específicamente el cooperativismo en la provincia
de Buenos Aires tiene un gran impacto, tanto en el sector agrario,
agroalimentario, el sector industrial y comunitario

-PALABRAS
DEL

INTENDENTE

 El Intendente Sergio Ba-
renghi se refirió al encuentro
expresando “Es un placer que
tengamos a todas las autori-
dades del IPAC en nuestro dis-
trito, poder realizar esta re-
unión con productores, con
gente que ya está trabajando
en el sistema cooperativo y
otros que quieren iniciarse”.

 Agregó: “Realmente para
nosotros, todo lo que tenga que
ver con la producción, con la
generación de empleo y trabajo
genuino que aporte a nuestra
comunidad y que la gente ten-
ga su sustento, no vivir de la
dádiva, sino de su propio es-
fuerzo, nos complace mucho.
En ese camino hoy estamos
recibiendo al directorio del

IPAC para ponernos en cono-
cimiento de algunos planes
que existen y que nosotros
podemos desarrollar en nues-
tra comunidad”.

-CONCEPTOS
DE GILDO ONORATO

 El presidente del IPAC,
Gildo Onorato, tras detallar el
rol del IPAC y el impacto en la
economía de la provincia del
cooperativismo, se refirió al
enfoque del organismo expre-
sando “Hoy, nos parece a no-
sotros que, ante la crisis que
se está viviendo, es un camino
que permite desarrollar la pro-
ducción, el trabajo y el desa-
rrollo comunitario, popular y
territorial. Entendemos que es
el trabajo el ordenador social
donde el cooperativismo tiene
que intervenir”.

 Onorato expresó entonces
“Estamos muy honrados de
estar hoy en Bragado, porque
con el acompañamiento del
intendente, no tenemos ningu-
na duda, que vamos a poder
desarrollar cada una de las
políticas de nuestra provincia
para mejorar la realidad del
distrito de Bragado, potenciar
una agenda de gestión que
implique proyectar hacia el
futuro. Esos han sido los linea-
mientos que nos ha planteado
el gobernador al momento de
nuestra asunción.

-LAS HERRAMIENTAS
DEL IPAC

 Consultado por las herra-
mientas del IPAC Gildo Ono-
rato se refirió a que este en-
cuentro radica en presentar un
paquete de medidas para el

2024 y también las planifica-
das para el 2025. “El trabajo,
la producción y el desarrollo
local son los vertebradores
para nosotros de la producción
de futuro, teniendo en cuenta
otros aspectos que son del si-
glo XXI, la inteligencia artifi-
cial, la conectividad, la integra-
ción energética cuidando el
sector cooperativo. El 80% del
tendido rural eléctrico en nues-
tra provincia es cooperativo y
hoy están con serias dificulta-
des producto de las políticas
del gobierno nacional”.

 Expresó entonces “Tene-

mos que ser muy claros. Hay
una agenda de la crueldad que
desarticula el tejido comunita-
rio y hay una agenda que de-
fiende el trabajo cooperativo,
que abraza a los que tienen
dificultades, que quiere la pro-
ducción como un eje de creci-
miento de la Argentina y en
Bragado, en la Provincia de
Buenos Aires, lo queremos
desarrollar”.

 Finalmente, Onorato ex-
presó “El sector cooperativo
tiene más de un siglo de histo-
ria, no empieza cuando llega-
mos nosotros. Eso es impor-

tante para interpretar que es
una agenda y una reivindica-
ción que nos trasciende.  Aque-
llo que existe, defenderlo, per-
mitir que se desarrolle y se
consolide. Aquello que nece-
sitamos impulsar para crear,
creemos que hay que brindar-
le herramientas. En ese senti-
do, todo nuestro instituto está
a disposición porque entende-
mos que hoy más que nunca
hay que cuidar al ciudadano.
Como dice el papa Francisco
‘el ser humano tiene que estar
en el centro de cualquier pro-
yecto político’”.


